
Au casino des Sablettes, << entre 
• • • • • • soo et 6oO V1S1te.urs par Jour >> 

Avec une fréquentation présentée comme çonforme aux établissements de dim~nsion 
comparable, la direction du groupe Joa dresse un bilan positif de la première saison estivale 

0 uve~t le 5 jui~let'. le 
casino prov1so1re 
du groupe Joa a, 

semble-t-il, déjà trouvé sa 
vitesse de croisière. Expli
cations avec le directeur 
de l'établissement, Dylan 
Peyras. 

Quel bilan tirez-vous des 
deux premiers ·mois 
d'activité? 
Nous sommes satisfaits, 
nous sommes en phase 
avec les chiffres de 
fréquentation des 
établissements similaires 
en taille et en nombre de 
machines. Nous avons 
accueilli près de 18000 
visiteurs par mois durant 
l'été, soit entre 500 et 600 
personnes par jour. Mais 
avec des journées à plus de 
mille visiteurs, lors de 
l'ouverture notamment, 
mais aussi samedi dernier 
à l'occasion d'une journée 
événementielle que nous 
avons organisée avec des 
animations à l'intérieur et 
à l'extérieur du casino. 

Le profil des visiteurs? 
Nous avons déjà constitué 
une base client de plus de 
2000 personnes, dont près 
de 90 % sont issus du . 
bassin La Seyne - Toulon. 
Nous comptons une 
majorité de seniors, mais 
durant l'éte, nous avons 
accueilli une clientèle plus 

Dylan Peyras, directeur du casino, accueille dans son établissement une clien
tèle essentiellement seynois et toulonnaise. (Photo Dominique Leriche) 

jeune en soirée. Celle-ci a 
permis no!amment d'avoir 
une belle activité sur le bar 
et la restauration - avec 
une moyenne de 50 
couverts par jour. La 
terrasse est d'ailleurs.très 
appréciée; il y avait 
visiblement une attente 
pour retrouver ici un lieu 
cosy et chaleureux, comme 
nous 1e proposons avec cet 

espace lounge en plein air, 
face à la mer. 

Quels commentaires 
reviennent le plus chez les 
visiteurs? 
Beaucoup soulignent 
l'accueil chaleureux, la 
proximité des équipes avec 
les clients, mais aussi la 
modernité des lieux et la 
luminosité naturelle des 

salles, sans oublier la 
qualité de nos machines. · 

Quels sont les jeux les 
plus prisés? 
Les machines à rouleaux 
qui rappellent les 
anciennes machines 
mécaniques. Egalement 
prisées, les machines 
dernier-cri avec écran 3D et 
la possibilité de 

programmer quatre jeux 
différents. Pour les jeux 
traditionnels (le black-jack 
et la roulette anglaise), 
nous avons enregistré 
environ 2500 visiteurs sur 
les deux mois d'été. 

• Chaque soir, nous avons 
aux tables entre 50 et 70 
joueurs, avec des pics à 
120 le week-end. Et ce, 
alors que nous sommes 
limités à deux tables. Mais 
clairement, il y a dans le 
Sud une culture pour ce 
type de jeux. 

Quid des gain~ cet été? 
Il y a eu un gain à 14000 
euros sur une machine à 50 
centimes. Mais plusieurs 
fois par jour, la sirène 
retentit pour signaler des 
gains supérieurs à 500 
euros. Au total, 3,8 
millions d'euros ont été 
distribués à fin août. Du 
reste, nos machines sont 
programmées sur un taux 
de redistribution de 9Q à 
92 %l1l, alors que le 
minimum légal est de 85 
%. 

Des joueurs sont-ils déjà 
« interdits »? 
Nous avons fait interdire 
une douzaine de 
personnes pour des 
problèmes de 
comportement. Des gens 
qui arrivaient un peu 
alcoolisés le soir, et dont le 

comportement pouvait 
troubler l'ordre des jeux et 
l'ambiance générale. Du 
reste, nous maintenons les 
dix agents de sécurité 
recrutés avant l'été car 
c'est un sujet sur lequel 
nous sommes sensibles et 

• vigilants afin d'assurer, en 
permanence, la sécurité de 
nos joueurs et de nos 
équipes. 

Comment avance le projet 
du casino en centre-ville? 
Le calendrier est respecté, 
là première pierre devrait 
être posée en décembre ou 
janvier prochain. Toujours 
est-il qu'en attendant le 
grand casino, nous 
resterons dynamiques 
dans notre activité aux 
Sablettes, en proposant 
des animations, des 
évén~ments et des 
nouveautés au niveau du 
jeu. En fait, on montre ce 
que \'on sait faire. Car 
l'enjeu du casino proviso\re 
est bien celui-ci : nous 
sommes une marque 
jeune, peu connue dans 
c:ette région, et nous 
devons faire en sorte que 
le casino provis0ire soit 
l'étincelle du casino 
définitif. 
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